
Zur Entwicklung der Gewalt in Deutschland  

Dass die Entwicklung der Gewalt, gerade mit Blick auf die Jugendlichen, in 
Deutschland im letzten Jahrzehnt stark rückläufig gewesen ist, wird in der 
Öffentlichkeit kaum wahrgenommen, obwohl die Kriminologie dies bereits seit 
einigen Jahren konstatiert. Ein Rückgang der Gewalt steht für viele Menschen in zu 
starkem Widerspruch zu den eigenen Meinungen und Eindrücken, nicht unbedingt 
zu den eigenen Erfahrungen. Anliegen dieses Berichts ist es, die in Deutschland zur 
Entwicklung der (Jugend)Gewalt existierenden Befunde vorzustellen und 
gleichzeitig die Frage zu beantworten, welche Faktoren die positiven 
Veränderungen bewirkt haben. 

 

 

https://paritaet-bw.de/uploads/media/gutachten-entwicklung-gewalt-deutschland.pdf 

 


